



あたる子

～優しい子・元気な子・賢い子～

2学期が終了しました

昨年に引き続き、雪の最終日となりました。昨日、急遽、終業式を行い、通知表も配付しました。本日も、児童の登下校の安全を考慮し、臨時休業といたしました。保護者の皆様には、御迷惑をおかけいたしました。御理解のほどよろしくお願いいたします。

さて、昨日の終業式の校長講話では、今年のニュースや2学期の愛宕小の子供たちの様子について話をしました。

令和5年の大きな出来事として、まず紹介したのは、各地で起こる戦争・戦闘のことで、人の命を奪い、互いの憎しみを増やすだけの愚かな行為が、世界中でなくなる中、愛宕小では、「お互いに尊重し合い、協力し合って小さな戦争を0にしよう。」と呼びかけました。

もう一つは、大谷翔平選手の大活躍について話しました。今シーズン、13個もの賞を獲得する活躍をした大谷選手でも、大リーグ3年目はけがの影響もあって成績が振るわず、二刀流も危ぶまれていました。そのような困難をはねのけて、偉業を成し遂げた大谷選手のように、努力を重ねて力を付けたり、自分を信じて最後まで諦めずに頑張ったりできたかどうか、子供たちと共に、2学期を振り返りました。

子供たちは、挨拶がレベルアップしたり、思いやりのある言葉遣いが少しずつ増えてきたりしました。また、病気に負けず登校したり、外遊びや走れ走れ運動に積極的に取り組んだりすることもできました。さらに、主体的に授業に取り組んだり、友達と共同して学びを深めたりすることもできていたと思います。何よりうれしく思うのは、難しい課題や苦手なことにも挑戦する人が増え、最後まで諦めずに頑張る姿が見られるようになったことです。この良さを3学期には、本物にしていきたいと思います。

保護者の皆様、地域の方々には、2学期も大変お世話になり、心から感謝申し上げます。令和6年も引き続きよろしくお願いいたします。健康・安全に留意され、よいお年をお迎えください。



終業式、児童代表のことば

終業式では、2年生の_____さんと_____さんが、代表で元気に発表してくれました。紹介します。

2学期に頑張ったことと冬休みに頑張りたいこと

私は、2学期に頑張ったことが二つあります。一つ目は、算数のかけ算九九です。かけ算の九九が初めは言えなかったけど、たくさん練習したら、ちょっとずつ言えるようになったからうれしかったです。そしてもっと練習をいっぱいして、全部のかけ算を間違えず、すらすら言えるようになりたいです。二つ目は、漢字を練習したら、ちょっとずつ漢字が書けるようになって、うれしかったです。

冬休みに頑張りたいことは、2学期の復習です。算数では、かけ算九九を完璧に覚えられるように繰り返し練習します。そして漢字では、これまでに習った漢字を全て覚えられるように、書き順もしっかり考えながらノートに書きます。

また、私は習い事でピアノ、習字、ダンスをしています。特にピアノは、発表会があるので、上手に演奏できるように頑張ります。そして、3学期は、クラスみんなで、仲良く楽しく過ごします。



2学期に頑張ったことと3学期に頑張りたいこと

私が2学期に頑張ったことは、サッカーです。休み時間に友達と一緒にサッカーをしました。私は、あまり蹴るのが得意ではないので、失敗することがありました。でも、友達が教えてくれて、サッカーが少しできるようになりました。うれしかったです。

私は3学期に頑張りたいことが一つあります。走れ走れ運動です。3周を超えて走っていないので、超えて走れるように、頑張りたいです。



